

**Philippe PRUDENT**

**"CONGO, le pays des Pygmées"**

***le vendredi 11 février***

De la région de La Cuvette jusqu'au département de la Sangha, à l'extrême nord du pays, le réalisateur vous invite à découvrir la Terre des Pygmées. Ces hommes de petite taille ont été les premiers occupants au cœur des forêts et des rivières de ce nord Congo.



Considérés comme les gardiens de la forêt et des traditions, garants d'une exploitation forestière responsable, les pygmées ont su jusqu'ici conserver un mode de vie ancestrale, mais comme la plupart des peuples autochtones, l'inévitable confrontation avec le monde moderne pourrait entraîner à terme leur disparition. En outre, le documentaire évoque en détail l'expansion des campagnes congolaises grâce à ses ressources naturelles. Un film optimiste illustré de scènes ethnographiques particulièrement riches, avec des témoignages pertinents. Un extraordinaire voyage qui remonte aux origines de l'humanité...